



Abril 16, 2018

El gobernador Omar Gutiérrez se reunió con Luis Jahn, administrador del ente nacional. Los trabajos demandarán una inversión de más de 75 millones de pesos. Se beneficiará a unos 1.500 habitantes de ese sector de la ciudad de Neuquén.

El gobernador Omar Gutiérrez se reunió esta mañana en Buenos Aires con el administrador del Ente Nacional de Obras Hídricas de Saneamiento (Enohsa), Luis Jahn, con quien acordó la ejecución de la obra de provisión de agua potable para Colonia Nueva Esperanza en la ciudad de Neuquén, que demandará una inversión de más de 75 millones de pesos.

La población beneficiada será de más de 1.500 habitantes de ese sector de la capital, que actualmente cuenta con un sistema de riego que provee agua no potabilizada para satisfacer las necesidades inherentes a la actividad productiva.

Se dotará de agua al sector desde la cisterna "CDMe" ubicada en la zona Sur del barrio. La obra consistirá en un manifold a la salida de la cisterna, con dos bombas centrífugas (una en funcionamiento y una de reserva) que impulsarán el agua por una cañería de 200 milímetros de diámetro hasta un tanque elevado de 145 metros cúbicos y 15 metros de altura, que estará emplazado en un terreno fiscal denominado lote b de la manzana 12.

Luego se hará el suministro por una red de mallas cerradas, en PVC de 110 y 75 milímetros de diámetro, con una longitud total de 38,2 kilómetros. Se construirá un cerco perimetral, tanto en el predio del tanque elevado como en el de la cisterna. Las bombas se alojarán en una casilla a ejecutar y deberán contar con sistema de telemetría y automatización, con actuador eléctrico.

Como parte de la obra, deberá realizarse el cruce de la nueva traza de la ruta nacional 22 y sus colectoras.

Previamente a la puesta en funcionamiento de la obra, deberá contarse con el nexo eléctrico e instalación necesaria para la iluminación y el funcionamiento de las bombas.